

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

LD : Akure-Davain tacle une partie de l'opposition



Photo: DR

Le président honoraire LD, Séraphin Akure-Davain (d), lors de son intervention à Mouila.

J.KOMBILE MOUSSAVOU
Libreville/Gabon

À la tête d'une forte délégation du bureau exécutif national de sa formation politique, le président honoraire des Démocrates (LD) Séraphin Akure-Davain, s'en est pris violemment, vendredi et samedi derniers à Mouila (Ngounié) et Tchibanga (Nyanga), à ceux de son bord politique. Le député du 2e siège de la commune de Lambaréné, dans le Moyen-Ogooué, s'est adressé " à certains amis de l'opposition qui passent leur temps à se tromper de cible à vouloir attaquer

LD". Une attitude d'autant plus incompréhensible que, a-t-il martelé, "leur adversaire commun est le Parti démocratique gabonais (PDG)". Occasion pour lui de revendiquer un leadership de l'opposition que lui confère la mathématique électorale faisant de LD, la première force de l'opposition par le nombre d'élus. " Avec huit (8) députés, quatre (4) sénateurs et deux cent quinze (215) élus locaux, nous avons plus d'élus que l'ensemble des autres formations politiques de l'opposition réunies. Donc, nous ne devons pas nous laisser distraire ", a-t-il clamé.

De fait, l'ancien maire de la ville d'Albert Schweitzer a invité les militants de son parti dans les deux provinces à se mettre d'ores et déjà en ordre de bataille, en vue des échéances électorales à venir. Notamment la présidentielle, les législatives et les locales auxquelles devront prendre part les

candidats de la formation politique fondée par Guy Nzouba Ndama.

D'ailleurs, il n'a pas manqué de réaffirmer les ambitions de sa chapelle politique lors de ces scrutins. "Nous allons maintenir notre logique vers la victoire en août prochain, aux législatives et aux locales. Nous devons rester

focalisés sur nos objectifs et faire en sorte que nous ayons le maximum de députés, sénateurs, maires et présidents des Conseils locaux ", a-t-il indiqué. Séraphin Akure-Davain et l'ensemble des membres de sa délégation ont séjourné dans les chefs-lieux de la province de la Ngounié et la Nyanga,

dans le cadre de l'installation des bureaux de coordinations locales. Histoire de les ranimer et d'occuper localement le terrain. Cette semaine, la série d'installations se poursuivra dans le Haut-Ogooué où il devra tenir le même discours rassembleur aux militants LD de cette partie du pays.




Communication du Ministère des Affaires Etrangères

Sous le Haut Patronage de Son Excellence, Ali BONGO ONDIMBA, Président de la République, Chef de l'Etat, le Gabon célébrera, à l'instar des autres pays membres, le 13 mars 2023, « le COMMONWEALTH DAY ».

Pour mémoire notre pays a adhéré au Commonwealth le 25 juin 2022.

Le Commonwealth Day sera marqué par trois temps forts :

Premièrement, le rituel de levée du drapeau du Commonwealth sur l'esplanade du Palais Leon MBA à 11 heures précises, suivi d'une exposition photos et projection de vidéos sur la marche du Gabon vers le Commonwealth.

Deuxièmement, Palais Omar BONGO ONDIMBA, 14 heures, ouverture au grand public de l'exposition photos et projection de vidéos.

15 heures, Auditorium, conférence débat sur invitation, le thème : « La place du Gabon dans le Commonwealth ».

Enfin, troisièmement, et simultanément une caravane d'informations et de sensibilisations sur le Commonwealth sillonnera les établissements secondaires suivants : Lycée Nelson MANDELA, Le Complexe Ruban VERT, Lycée BESSIEUX et l'Institution IMMACULEE CONCEPTION.

Les autorités Politiques, Administratives, ainsi que le Corps Diplomatique sont conviés à prendre part à cet important évènement.